

BAB IV KESIMPULAN DAN SARAN

1.1 Kesimpulan

Dalam penelitian ini, masalah pokok yang ingin dijawab adalah adverbial antar kalimat apa saja yang di gunakan pada buku komik “*chukgu cang syutduri woldukhap iyagi*” dan buku non fiksi budaya “*hangugoe munhwa jonthong*” dan adverbial antar kalimat apa yang paling banyak di gunakan dari kedua buku tersebut dari segi ragam bahasa lisan atau informal ataupun ragam bahasa tulisan atau formal. Berdasarkan hasil analisis kedua buku tersebut, masing-masingnya memiliki hasil yang berbeda dan hasil adverbial antar kalimat yang banyak di gunakan pada kedua buku tersebutpun berbeda.

Berdasarkan perbandingan jumlahnya, dapat dilihat bahwa hasil penemuan adverbial antar kalimat 그리고/*geurigo*, 한편/*hanphyeon*, 즉/*jeug*, 그래서/*geraeso*, 그러므로/*geureomeuro*, 따라서/*taraseo*, 왜냐하면/*waenyahamyeon*, 그런데/*geureonde*, 그러나/*geureona*, 그렇지만/*geureohjiman*, 하지만/*hajiman*, 그래도/*geureodo*, 그러면/*geureomyeon* yang sudah di paparkan di bab 2 pada kedua buku tersebut memiliki hasil yang berbeda. Penggunaan adverbial antar kalimat Pada buku komik “*chukgu cang syutduri woldukhap iyagi*” bahwa dari 192 halaman, hanya 25 halaman yang mengandung adverbial antar kalimat dari 13 adverbial antar kalimat yang telah dirincikan. Pada buku komik “*chukgu cang syutduri woldukhap iyagi*” adverbial antar kalimat 그리고/*geurigo* memiliki 1 adverbial antar kalimat,

그런데/*geureonde* pada penelitian tersebut di temukan 3 adverbial antar kalimat, 그러나/*geureona* memiliki 2 adverbial antar kalimat, 하지만/*hajiman* pada penelitian tersebut di temukan 12 adverbial antar kalimat, 그래도/*geuraedo* memiliki 1 konungsi, dan 그러면/*geureomyeon* memiliki 7 adverbial antar kalimat, untuk

adverbial antar kalimat 한편/*hanpyeon*, 즉/*jeug*, 그래서/*geuraeso*, 그러므로/*geureomero*, 따라서/*ttaraseo*, 왜냐하면/*waenyahamyeon*, 그렇지만/*geureohjiman* tidak di temukan data adverbial antar kalimat tersebut maka hasil penelitian 0.

Sedangkan penelitian yang di lakukan pada buku non fiksi budaya “*hanguoe munhwa jonthong*” bahwa dari 270 halaman di temukan 46 halaman yang mengandung 13 adverbial antar kalimat yang telah dirincikan. Pada buku non fiksi budaya “*hanguoe munhwa jonthong*” adverbial antar kalimat 그리고/*geurigo* 37 adverbial antar kalimat, 그래서/*geuraeso* 25 adverbial antar kalimat, 그러므로/*geureomero* 4 adverbial antar kalimat, 따라서/*ttaraseo* 26 adverbial antar kalimat, 그런데/*geureonde* 30 adverbial antar kalimat, 그러나/*geureona* 86 adverbial antar kalimat, 그렇지만/*geureohjiman* 9 adverbial antar kalimat, 하지만/*hajiman* 11 adverbial antar kalimat, 그래도/*geuraedo* 1 adverbial antar kalimat, untuk adverbial

antar kalimat 한편/*hanpyeon*, 즉/*jeug*, 왜냐하면/*waenyahamyeon*,
그러면/*gereomyeon* tidak ditemukan data adverbial antar kalimat tersebut maka hasil penelitian 0.

1.2 Saran

Didalam buku baik fiksi maupun non fiksi terdapat banyak hal menarik yang dapat diteliti, termasuk adverbial antar kalimat-adverbial antar kalimat yang ada di dalam buku. Penelitian ini berfokus pada seberapa banyak adverbial antar kalimat yang ada pada buku komik “chukgu cang syutduri woldukhap iyagi” dan buku fiksi budaya “hangugoe munhwa jonthong” yang sesuai dengan pemaparan yang ada pada bab 2 sub bab 접속부사. Setiap buku baik fiksi maupun non fiksi pasti memiliki adverbial antar kalimat yang tersirat didalamnya, baik itu adverbial antar kalimat yang biasa di gunakan secara formal ataupun non formal di gunakan dalam ragam bahasa lisan ataupun tulisan. Diharapkan bagi peneliti lain untuk dapat meneliti lebih dalam adverbial antar kalimat apa saja yang terkandung dalam buku ini yang belum dibahas di dalam penelitian ini dengan pendekatan yang berbeda. Kekurangan penelitian ini karena tidak adanya penjelasan mengenai 그러면/*geureomyeon* dan 그래도/*geuraedo* padahal dua adverbial antarkalimat ini ada, namun karena peneliti tidak dapat menemukan teori yang menyebutkan bahwa dalam adverbial antar kalimat

juga ada 그러면 dan 그래도, peneliti menjadi tidak dapat memasukkan temuan tersebut di analisis dan pembahasan.

